

元気いっぱい 友だちいっぱい  
すくすく学ぶ 夢いっぱい

横浜市立美しが丘小学校

令和4年6月30日



# 美小通信 4

横浜市情報教育ネットワーク(YY ネット)上に本校のホームページがあります。

URL : <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/utsukushigaoka/>

学校長 松瀬 歩

青葉区美しが丘2丁目29

電話(901)3408

## ナイスチャレンジ

校長 松瀬 歩

学校では3年ぶりの水泳指導が始まり、多くの子どもたちが楽しみにしていました。1～3年生は小学校のプールに入るのが初めての経験でしたので、水慣れ、水遊びが中心で泳ぎの指導はできませんでしたが、それでも子どもたちは非日常の活動に本当に楽しそうに取り組んでいました。入水前のシャワーを浴びる時には「地獄のシャワーだ。」とはしゃぎながら水浴びをする子どもがいる一方で、水が苦手で顔を水につけられない子やプールに入ること自体に尻込みしてしまう子もいました。

水泳のよいところは、全身運動で心肺機能が高まること以外にも、一人ひとりの能力に合わせて目標設定ができ、一人ひとりのペースで学習を進められることです。顔を水につけられない子には励ましながら

「口まで水につけてみようか。」

から始まり

「今度は鼻までいけるかな。」

と声をかけ、少しの我慢と頑張りがあればできそうなことに挑戦させていきます。あまり頑張らせすぎると

「プールに入ると嫌な事をたくさんさせられるからいやだ。」

となってしまうので、引き際が肝心。

「今日は鼻までつけられるようになったね。がんばったね。」

と頑張りをお褒めし、次の水泳の時間への参加意欲が高まるようにしています。しかし、今年の水泳指導は1回限り、続きはご家庭のお風呂とかで取り組んでいただければと思います。

今年の水泳指導は昨年と比べて、できることが増えそうです。苦手なことに挑戦したときには結果にこだわらず「ナイスチャレンジ。」と挑戦したことをお褒めし、あげることによって継続的に頑張る力が湧いてきます。長い夏休みは新しいことに挑戦するよい機会です。

【こぼれ話】1年生の水泳指導に参加したときの話。私は眼鏡とマスクを外して指導していたためか、最後まで私の存在に全く気が付かなかった子どもがたくさんいました。「誰だと思っていたの。」と聞いてみると、「水泳を教えに来てくれたおじさん。」と言われてしまいました。2年生以上には気付いてもらいましたが、入学してまだ3か月の1年生は私の素顔を知らなくて当然ですね。



### 【夏休み中の連絡先】

8月3日(水)～8月16日(水) 閉庁日のため職員が出勤していません。

緊急の場合は、以下までご連絡ください。

横浜市教育委員会事務局北部学校教育事務所指導主事室 TEL 045-944-5978

### 【夏休み中に児童がコロナ陽性になった場合】

夏休み中も学校に連絡をお願いします。

上記閉庁期間中の感染については、閉庁期間後の8月17日(木)以降をお願いします。